

## **Abschlusstour Stadtradeln 2016 – von Henstedt-Ulzburg bis nach Anatolien!**

20.06.2016 07:55



In den vergangenen Wochen wurde hier in Henstedt-Ulzburg kräftig in die Pedale getreten und schon so mancher Kilometer erradelt. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg beteiligt sich bereits das zweite Mal an der bundesweiten Aktion Stadtradeln. Nun sind alle noch einmal herzlich eingeladen zur Stadtradel-Abschlusstour 2016. Sie startet am 25.06.2016 um 13.00 Uhr am Rathaus

Unter dem Motto von Henstedt-Ulzburg nach Anatolien, geht es in einem Rundkurs durch unsere wunderschöne Gemeinde im Grünen. Vom Einkaufsmekka im Norden Ulzburgs führt der Weg über Westerwohld, Eichberg in Richtung Ulzburg-Süd und Henstedt-Rhen. Auch die Oberalsterniederung lockt mit ihrem Charme. Über Henstedt geht es zurück, um dann nach der Radtour im Anatolischen Restaurant Marem Köz einen gemütlichen Abschluss des diesjährigen Stadtradelns zu feiern. Die Länge der Tour beträgt ca. 20 Kilometer.

Das Marem Köz bietet den Teilnehmern am Ende der Ausfahrt eine Erfrischung. Jeder Teilnehmer der gefahren ist, erhält kostenlos wahlweise 0,2 Liter Selter, Cola, Fanta, Sprite oder einen türkischen Tee. Auf Wunsch erhält jeder Teilnehmer kostenlos einen Mini-Probierteller mit etwas Dönerfleisch, Lammspießfleisch und Adana (Hackfleisch). Zusätzlich spendet das Marem Köz für jeden Teilnehmer 1,00 EUR für einen wohltätigen Zweck: "verspenderisch" im Andenken an Gerd Held.

Also dann, rauf auf's Radel und los. Der ADFC, das Restaurant Marem Köz und die Gemeinde Henstedt-Ulzburg freuen sich auf Ihre Teilnahme.